

Arroz pendiente de febrero se entregará en marzo

Última actualización: Miércoles, 06 Marzo 2024 14:15

Visto: 338

Con las mismas limitaciones de meses anteriores, pero sin que el país renuncie a ninguno de los renglones fundamentales de la canasta familiar, el sector del Comercio en la provincia informó que se trabaja para garantizar las entregas alimenticias del presente mes. De igual forma, aseguró que las dos libras de arroz pendientes de febrero serán las primeras en entregarse y, posteriormente, se distribuirá la totalidad del cereal correspondiente a la canasta de marzo.



Según declaraciones del director de Comercio en el Grupo Empresarial de Sancti Spíritus, este mes se prevé continuar vendiendo las dos vueltas de frijoles (febrero y marzo), así como con el chícharo de enero y, seguidamente, el de febrero.

El propio director anunció el inicio de la distribución de la leche en polvo para los niños de cero años a seis meses de nacidos, la cual concierne a la primera decena de marzo, mientras que en el caso de la compota se recibe la segunda vuelta de las ocho que corresponden para el año.

En cuanto al azúcar, se informó que será distribuida en su totalidad. Además, en las unidades del comercio minorista ya se vende el café y el aceite que toca a la canasta familiar del presente mes, así como los productos de aseo, según su cronograma de repartición.

Información de ESCAMBRAY
